

ミンツだより

北本スクエアダンスクラブ Mints
総務部
第126号 2020年10月14日(水)発行

コロナ終息祈願

気温がやっと安定し始めて、過ごしやすくなってきましたね。本来なら絶好の行楽チャンスですが、そこはコロナ禍、出かけるにも遊ぶにも正しい予防策を常に意識しましょう。気温や季節にかかわらず意識したいのが、熱中症や脱水症状の類いです。ダンスをしているときと変わらず、水分・塩分・糖분을定期的に摂取して、健康に頑張りましょう！



みんなのWithコロナ

【西田淑子さんより】

今晚は!! 遅くなりました。

2月末 新型コロナウイルスのため、公共施設はすべて閉館
ダンス例会は休みとなりました。
何時まで、休みなのかしら？

3/19(木)入浴中に手術した右膝を傷める
21(土)病院に行くと、右膝の人工関節のクッション材が
外れていて、すぐ入院となる
24(火)右膝手術、いままでより1mm厚いクッション材に
入れ替えました。
28(土)退院

そして.....

5/26(火)不注意から、背中と左手を火傷する。
以来.....
9/26(土)現在も通院中です。
9/26(土)8ヶ月振りに、月1回のECDの例会が始まりました？
踊れて、楽しかったです。

※SDの例会の始まりを楽しみに待ってま〜す。



コロナ禍になってはや半年、思えばいろいろなことがありました。

普段の仕事はシステムエンジニアとあって、ITのスペシャリストとして出向して客の要望を実現する仕事をしているんですが、2月頃に早くも東京駅近辺で同業者の感染が確認されたこともあり、客側のスムーズな対応ですぐにテレワークになりました。今の客は製薬会社なので、絶対に自分たちが感染してはならないという気持ちもあり、切り替えが早かったようです。

とは言っても、自宅はインターネットにあまりお金をかけていなかったの、テレワークをするには回線速度が足りず、半年近く北本に戻って実家で仕事をしていました。しかし、コロナ禍がこんなに長く続くとは思っていなかったの、そのままずるずると実家にいたんですが、どうも今年いっぱい続きそうな雰囲気なので、結局自宅にはやーいインターネットを引いて、9月半ばに自宅に戻りました。

しかし半年も経つと、インスタントコーヒーにはカビが生え、蛇口からは茶色い水、調味料も賞味期限切れ...。充電式掃除機はウンともスンとも言わなくなり、トイレには水垢みtainなものがごっそり。コープのお兄さんからは「どうしたんですか!？」なんて言われました。ごめんなさい。

結局いろいろなものを捨てたり掃除したりして、一人暮らしを始めただばかりの頃のような感じになってしまいました。

でも悪いことばかりではなく、コロナ禍で時間ができたこともあって、見た目ではあまりわからないですが、ミンツのホームページががらっと新しくなりました。読み込みに時間がかかるのが難点ですが、もしまだ見てないぞーっていう方がいたらちらっと見てくれると嬉しいです。

【太田慎也さんより】

二度目の投稿(という名の穴埋め)

【太田久美子より】

今まで派遣社員として従事していた会社に、直雇用で採用いただき、10月1日から契約社員として働き始めました。もともと3年間派遣で勤務していたので、いまさら真新しいことなど無いだろうと思っていたら、初日から仕事量が大幅に増えて四苦八苦しております。慣れるまでもうしばらくかかりそう....。

今後も、ダンスに限らず、些細な日常の一コマでも、ちょっとおどじなお話でも何でも結構ですので、お気軽にお寄せください。例会でかるく話すような雑談レベルでOKです。

離れていても、独りじゃない! ミンツメンバーやSDの仲間たちの日常を共有し、みんなで励まし合いながら頑張りましょう!

ミンツのHPは <https://ミンツ.club/> です。「ミンツ」は全角・カタカナです。

